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A vereadora Diva de Oliveira, fez dois 
pedidos ao prefeito José Valentim Fodra 
durante a sessão do último dia 19.

A primeira indicação foi no sentido de 
construir banheiros público junto a Praça 
500 anos.  Segundo a vereadora, a “Praça 
500 anos”, é local muito utilizado ao lazer de 
crianças, e lá não existe banheiros, não ha-
vendo nenhum outro lugar público nas proxi-
midades do referido Parquinho da Praça 500 
anos em que as crianças possam utilizar. É 
o segundo pedido que ela faz ao executivo. 
O primeiro pedido foi feito em 2017. 

Em outro pedido a vereadora solicitou 
do prefeito para que realize laudo pericial 
para ver o grau de insalubridade nas co-
zinheiras/merendeiras.  “No que tange ao 
desempenho de canto de cozinheira, faz-se 
necessário a realização de laudo pericial 
no ambiente de trabalho com a finalidade 

 O vereador e presidente do legislativo 
Luiz Alfredo Leardini, solicitou ao prefeito de 
Fernão, a instalação de alambrado ao redor 
do Campo de Bocha, em aproveitamento 
do alambrado que está sendo retirado da 
EMEIEF - Escola Municipal Professora 
Maria do Carmo da Silva Julião. 

 Para o vereador, o Campo de Bocha 
esta praticamente aberto não tendo   ne-
nhuma cerca de proteção em seu redor, 
e as grades de proteção que estão sendo 
retiradas da EMEIEF - Escola Municipal Pro-
fessora Maria do Carmo da Silva Julião em 
virtude da edificação de muro em seu redor 
pelo executivo, vem beneficiar a custo zero a 
colocação em aproveitamento o alambrado 
no campo de Bocha. Ele acrescentou ainda 
que, a mão de obra também será a custo 

Durante a sessão do último dia 19, a 
vereadora Karina Fanton Tanganelli enca-
minhou ao prefeito José Valentin Fodra, 
solicitando junto aos órgãos competentes 
do município a instalação de dois redutores 
de velocidade em frente a Residência do Sr. 
Jardel localizada a Rua Antônio Cabette (ao 
lado do Posto de Gasolina do Ricardo), e o 
outro redutor em frente da entrada do Porto 
de Areia onde reside o Senhor Francisco 
Bragante sentido CAIC e Bairro Poço de 
Pedra.

Segundo a vereadora, “os veículos que 
por lá circulam passam em alta velocidade 
estando sujeito a ocorrência de sofrerem 
acidentes, e este problema visa também dar 
melhores condições e segurança aos muní-
cipes circulam a pé, bicicleta e a cavalos que 
estão sujeitas a sofrerem atropelamento e 

O vereador José Ferreira dos Santos, 
mais conhecido como “Barba” em reunião 
ocorrida no último dia 19 solicitou ao prefeito 
de Fernão, José Valentim Fodra a troca de 
lâmpadas queimadas em vários pontos da 
cidade.  De acordo com o vereador. A escas-
sez de iluminação pública está colocando 
em risco a segurança dos moradores, dificul-
tando a visibilidade e facilitando ocorrências 
de roubos, furtos, entre outros delitos.

Em outra indicação o vereador solicitou 
para que o prefeito interceda junto ao de-
partamento de obras, no sentido de sanar 
o sério problema de captação de águas 
pluviais que hoje atinge residências e parte 
do centro da cidade da Rua José Bonifácio 
enfrente da Praça 500 anos. 

Segundo o vereador: “Esse problema 
deve ser prioridade dentro das obras que o 
Município deverá executar, devendo o Poder 
Executivo fazer gestões junto ao estado e a 

Vereadora Diva pede construção 
de banheiro público e adicional 
de insalubridade

Vereador Luiz Alfredo pede 
alambrado no Campo de Bocha

Vereadora Karina pede redutor 
de velocidades

Vereador “Barba” pede troca de 
lâmpadas e construção de aguas 
pluviais

de averiguar se as condições de trabalho 
dos respectivos servidores em determinado 
local são insalubres ou não” destacou a 
vereadora. 

zero, uma vez que poderão ser executado 
pelos funcionários da Prefeitura de Fernão.

acidentes, por essas razões, julgo oportuno 
o atendimento da presente indicação” justifi-
cou a vereadora.

União, em busca de convênio próprio para 
este tipo de obra, e se for o caso, empréstimo 
junto as instituições bancarias responsáveis 
por este tipo de obra”, justificou o vereador.

Vanderlei da Farmácia, de 60 anos, 
estava em um hospital de Novo Horizonte. 
Suplente Shihan Neto Silva assumiu o 
cargo quando foi concedida licença para 
o tratamento de saúde do parlamentar.

O vereador Luis Vanderlei Faria de 
Moraes (Republicanos), conhecido como 
Vanderlei da Farmácia em Piratininga 
(SP), morreu de Covid-19 nesta quarta-
-feira (31) depois de passar dois meses 
internado.

De acordo com a Câmara Municipal 
da cidade, o parlamentar foi internado no 
dia 1º de fevereiro em Piratininga e foi 

Vereador de Piratininga 
morre após ficar dois 
meses internado com 
Covid

transferido no dia seguinte para a UTI em 
Novo Horizonte, onde permaneceu até esta 
quarta-feira (31).

O velório do vereador será no Ple-
nário da Câmara das 8h30 às 10h desta 
quinta-feira (1º), restrito para familiares e 
amigos mais íntimos. Segundo a Câmara, 
foi decretado luto de três dias no município.

Em 16 de março, como o vereador 
Luis Vanderlei já estava internado para 
o tratamento da Covid-19, foi concedida 
uma licença médica ao parlamentar e o 1º 
suplente Shihan Neto Silva (Republicanos) 
assumiu a cadeira do Legislativo.


